



王禪寺中央中学校便り

川崎市立王禪寺中央中学校

044-987-0066

令和6年6月21日発行

一歩ずつ ～ひとつひとつの積み重ねを大切に～

校長 高橋 泉

6月21日は夏至でした。1年で1番昼の時間が長い日で、太陽の南中高度が一番高くなります(詳しくは3年生の理科の授業で学習します)。石垣島ではほぼ真上から太陽が照らすそうです。東京(緯度35度)では昼の時間は14時間35分。北へ行くほどその時間は長くなり、稚内では15時間40分でした。また、1番昼が短い冬至と比べると約5時間も昼の時間が長いことになります。あいにく雨の日が多くなってきましたが、季節を感じつつ長い昼の時間をどう生活の中で使っていくのかを工夫したいものです。

さて、本校第17回体育祭を6月1日(土)に開催しました。前日の雨の影響を受けて1時間遅れとなりましたが、吹奏楽部のファンファーレが高らかに鳴り響き無事開会しました。今年度は、PTAから寄贈されたテントが生徒席の後ろにブロックごとに設置されました。熱中症対策としてのものですが、体調不良者も例年に比べて少なく、効果は抜群でした。行事を無事に終えることができたのは、いろいろな場面で多くのご協力があったからこそだと実感しています。生徒達も、何かを成し遂げる過程には、自分だけではなく多くの人の協力があることや、仲間同士支えたり支えられたりしているということを感じてほしいと思います。一大行事である体育祭を終えて生徒たちは心身ともに成長し、学校生活でも協力して取り組む姿が見受けられます。来校いただいた保護者・地域の皆様、来賓の皆様、応援いただきありがとうございました。

令和6年度が始まってはや3ヶ月が経ちました。体育祭、生徒総会、そして前期の中間試験が行われました。試験当日にはノートや教科書を片手に前日まで勉強した事を確認しながら登校する生徒の姿も見られました。1年生にとっては初めての定期テストでしたが、効率よく計画的に試験勉強をするには少し大変だったかもしれません。来週には1・2年生の校外学習を行う予定です。学校では学習や委員会・部活動など、様々な活動が行われています。何事も、「ひとつひとつの積み重ねが大切」といわれますが、生徒一人ひとりが、これら学校での活動を通して、一歩ずつ日々を積み重ねていくことで大きな学びを得て、自身の力としていって欲しいと願っています。

県総合体育大会スタート

夏の全国大会につながる運動部の大会が始まりました。幕開けは6月8日、9日に等々力競技場でおこなわれた通信陸上競技大会。選手たちは自己ベストの更新を目指して競技に向かっていきました。3年生の さんが、男子砲丸投げて県大会への出場権を手に入れました。そして、22日から県総合体育大会川崎ブロック大会が始まります。みなさんの活躍が楽しみです。





第17回 体育祭を実施しました!

三原色~Never give up 3色を輝かせて~



天気予報とにらめっこの体育祭実施となりました。3年生にとっては中学校生活最後の体育祭であり、実行委員のメンバーの頑張りはもちろん、応援団長や応援団のメンバーの熱い思いと活動は、さすが最上級生といえるものでした。パネルの出来栄はどれもすばらしいものでした。また、練習時からリーダーを中心に笑顔で取り組んだ2・3年生の創作ダンスは、本番においても、演技を楽しもうという思いがそのひとつひとつの動きに表れ、観客の心に届きました。そして生徒たちが力を注いだ応援合戦。今年度からひな壇での応援が取り入れられ、知恵を出し合いアイデアに溢れたもので、みんなでひとつのものを完成させていくことの大変さや楽しさが伝わるものとなりました。



【結果】総合優勝	赤ブロック (3年3組 2年4組 1年3組)
	青ブロック (3年1組 2年1組・3組 1年2組)
応援賞	緑ブロック (3年2組 2年2組 1年1組)
パネル賞	赤ブロック (3年3組 2年4組 1年3組)
学年総合優勝	1年2組(青) 2年2組(緑) 3年1組(青)



~体育祭パネル~ 赤ブロック



緑ブロック



青ブロック



お知らせ

●7月の主な予定

- 1日(月) 市制記念日
- 2日(火) 朝会 物品販売
- 8日(月) 各種委員会
- 10日(水) 中央委員会
- 11日(木) ~ 12日(金) 2年CAP研修
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 生徒集会
- 17日(水) 進路説明会
- 18日(木) 小中連携授業参観
- 19日(金) 全校集会
- 22日(月) 夏季休業 (~8/27)

●感染症にかかったら…

*新型コロナウイルス

医師の指示で療養してください。
ミマモルメや電話でご連絡ください。
(提出書類はありません)

*インフルエンザ

療養後、登校時に学校HP掲載「インフルエンザ療養報告書」を提出してください。

●登下校及び校内生活における服装について

暑さが厳しい時期につきましては、登下校及び校内生活における服装を標準服及び体育着の中からお子様に選択して着用していただくことにいたします。気候や体調に合わせてお子様が服装を選択できますよう、ご家庭でもお声掛けください。(テスト・終業式の際は標準服の着用をお願いします。)

●留守番電話時間設定について…

- *留守番電話の設定時間を変更しました。
学校HPをご確認ください。
- *欠席連絡等はミマモルメ(前日17:15~当日8:10)、電話(7:45~8:10))にお願いします。

●相談室へのご相談について

- *開設日(毎週火曜日 9:00~17:00)
直通電話: 044-987-1401
- *予約は直通電話、教職員への申し出、相談室前ポストに予約票を投函等をお願いします。

【7月開設日】

2日(火)・9日(火)・16日(火)